



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Plongez au cœur du patrimoine et de l'histoire d'Avignon !

Maria, 16 mai 2023 – La MRC Avignon présentera la conférence *Patrimoine Avignon* le 31 mai et le 8 juin prochain en français et le 2 juin prochain en anglais. La MRC Avignon est fière d'offrir cet événement gratuitement aux citoyens et aux citoyennes du territoire. Accompagnez la consultante en patrimoine Camillia B. Pilon dans cette histoire fascinante qu'est la vôtre !

Un projet dérivé de la synthèse historique — Dans le cadre de la réalisation des démarches préalables à l'inventaire du patrimoine bâti et des orientations données dans sa nouvelle politique culturelle, la MRC Avignon souhaite valoriser les éléments marquants du territoire relatif au patrimoine ! D'une durée de deux heures, la conférence abordera les caractéristiques naturelles et bâties particulières au territoire d'Avignon, en traitant notamment des mouvements de population, des grandes activités marquantes de son histoire et des principaux types architecturaux encore présents.

La MRC Avignon a à cœur de partager ses travaux avec la population, comme le souligne le préfet Mathieu Lapointe : « *C'est avec plaisir que la MRC invite le public à assister à cette conférence. Notre patrimoine naturel et bâti est le témoin de notre histoire et de notre culture. La démarche d'inventaire débutée en 2022 nous permet de documenter et d'apprendre à connaître ce patrimoine parfois méconnu, et la conférence de Mme Pilon offre aux citoyennes et citoyens l'opportunité de découvrir comment le passé a façonné notre présent.* »

La conférence *Patrimoine Avignon* se décline en trois représentations :

- 31 mai 2023 de 19 h à 21 h au Quai des arts, Carleton-sur-Mer. (Français)
- 2 juin 2023 de 18 h à 20 h à la Salle municipale d'Escuminac « secteur Pointe-à-la-Garde ». (Anglais)
- 8 juin 2023 de 19 h à 21 h au Club Rustico, Saint-Alexis-de-Matapédia. (Français)

Une conférencière passionnée — Consultante en histoire et patrimoine à titre de travailleuse autonome, Camillia B. Pilon compile près d'une dizaine d'années d'expérience dans le domaine. Installée dans la région depuis 2020, Camillia est une passionnée de l'histoire de la Gaspésie. Elle s'intéresse particulièrement à l'architecture, aux histoires de famille et à la toponymie. Elle valorise cette passion par la recherche, la médiation culturelle, la production de contenu multimédia et par des activités de vulgarisation.

-30-

Source | MRC Avignon

Pour informations et demandes d'entrevues : Mathieu Lapointe, préfet
mathieu.lapointe@mrcavignon.com | 418 392-9261

